
لجنة الأشغال العامة والنقل والطاقة والمياه بحثت بأوضاع مطار رفيق الحريري الدولي وسير الخدمات  

 فيه وعمل شركة طيران الشرق الأوسط 

 2023آذار  16الخميس 

 

ظهر يوم  من قبل الحادية عشرة جلسة عند الساعة لجنة الأشغال العامة والنقل والطاقة والمياه عقدت

المقرّر النائب محمد   برئاسة رئيس اللجنة النائب سجيع عطية وحضور ،16/3/2023الواقع فيه  الخميس

حسين الحاج حسن، طه ناجي، حسين جشي، أحمد الخير، أنطوان حبشي، ولييم    خواجة والنواب السادة:

منة  طوق، غازي زعيتر، عبد الكريم كبارة، نزيه متى، أمين شري، ابراهيم الموسوي، ابراهيم مني

 .وعدنان طرابلسي
 

 :كما حضر الجلسة
 .معالي وزير الأشغال العامة والنقل في حكومة تصريف الأعمال الدكتور علي حميّة -
 .مدير عام الطيران المدني بالإنابة المهندس فادي الحسن -
 .مسشار وزير الطاقة والمياه الدكتور خالد نخلة -
 .لأرضية الأستاذ ريتشرد مجاعص مدير شركة طيران الشرق الأوسط للخدمات ا -
 .مدير عام شركة الميز الأستاذ محمد شاتيلا -
 .ممثل مؤسسة مياه بيروت وجبل لبنان المهندس أنطوان الزغبي -
 .رئيس اتحاد بالديات الضاحية الجنوبية الأستاذ محمد درغام -
 

فيه وعمل شركة وقد خصصت الجلسة للبحث بأوضاع مطار رفيق الحريري الدولي وسير الخدمات 

 .طيران الشرق الأوسط
 

 :إثر الجلشة قال النائب سجيع عطية
بداية موسم الصيف يكون هناك الكثير من التدابير، ونأمل  جلستنا اليوم بوجود معالي الوزير، لأنه مع"

بما يخص المطار هناك مشكلتان، أولًا التراكمات   ان يكون واعداً وأشكر معاليه الذي يواكبنا دائماً.

اتج عن الغدير والكوستابرافا  طيور الحمام الن  سنة، ولدينا موضوع  20بالنسبة للإهمال والتقاعس وعمره 

والضخ والمحطات وموضوع إطلاق الرصاص. وهناك مسؤولية على الأجهزة الأمنية، ولنكن أكثر 

 ."صرامة بالنسبة لموضوع المطار
 

بالنسبة للمطار أصبحت مداخيله كبيرة وكذلك هناك إستقبالات. هذا المطار هو فريق أساسي  ": أضاف

عاون بين الوزارات، وإطلاق الرصاص يأتي من مناطق مختلفة  ومدخوله أساسي وعلينا ان نت

 ."الميدل ايست"والمسؤولية كبيرة على الأجهزة الأمنية وسيكون هناك جلسة بالنسبة لموضوع 

 


